
Antrag Nr. 17-O-07-0040
SPD-Fraktion

Betreff:

Bahnhof Biebrich Ost (SPD)  

Antragstext:

Der Magistrat wird aufgefordert mit der Bundesbahn unmittelbar über folgendes Thema in 
Verhandlung zu treten.
Die Bundesbahn wird dringend gebeten, die Unterführung am Bahnhof Wiesbaden Ost durch 
folgende Maßnahmen sicherer und benutzerfreundlicher zu machen:

a) Gründliche Reinigung der bestehende Anlage
b) Installation einer zeitgemäßen Beleuchtung innerhalb und außerhalb der Unterführung
c) Installation einer Videoüberwachungsanlage

Begründung:

Die Beschwerden über mangelhafte Sicherheit und Sauberkeit rund um die Unterführung bestehen 
seit Jahren und nehmen besorgniserregend zu.
Fußgänger überqueren illegalerweise die Gleisanlage, weil sie sich in der Unterführung unsicher 
und gefährdet und sich von den unhygienischen Zuständen abgestoßen fühlen. In diesem 
Zusammenhang kam es im Frühjahr 2017 zu einem tragischen Unfall mit Todesfolge. 
Der Antrag soll dem Sicherheitsbedürfnis der im Rhein-Main-Gebiet pendelnden Fahrgäste dienen.

Wiesbaden, 29.05.2017

Helmut Fritz
Fraktionssprecher


